
1番行きたいところを 

決めて、そこに全力で集中 

■大学時代はどう過ごしていましたか？ 

 コロナ禍で入学式も中止になり、授業もリモートで同級生と顔を合わすことがない「悔しい」大学生活

のスタートでした。それまで積極的に人に話しかけたりすることが苦手でしたが、リモートのグループ

ワークで誰も話さないと無言の時間があり、それを変えようと自分から積極的に話かけるようになりまし

た。この経験が生きて、対面での活動が再開した後、ワールドユースミーティングというイベントでは、

英語を使って、いろいろな国の学生達とコミュニケーションをとれたことがいい思い出です 。 

■就職活動はどのように進めていましたか？ 

 具体的にどのような業界や職種、何社の選考を受けましたか？ 

 実は就職活動は1社しか受けていません。2年生の時、今の会社にインターンシップで参加して、企画の仕

事を体験したのですが、社員のみなさんから的確なアドバイスをもらい、成長できた気がしたため、この会

社で働きたいと思いました。元々人材業界に興味があり、3年次には業界研究や就職活動で何をすればいい

のか調べて、ハローワークも利用して、面接練習にも取り組み採用試験に備えました。1番行きたいところ

を決めて、そこに全力で集中した結果、希望が叶いました 。 

■就職活動で大変だったことは何ですか？ 

 履歴書の作成が1番大変でした。自分の「強み」と「弱み」をどのように書いたらPRできるか分からず、

ゼミの先生にも協力してもらい自己分析をして、「忍耐力があります」と書きました。あとはスケジュー

ルの管理も苦労しました。卒論やアルバイト、就活とどれも大切なイベントばかりで、手帳に予定を書い

て、間違えないようにしました。 

■後輩へのメッセージ 

 みなさん、自分の強みは何ですか？ 他の人にない自分の魅力をしっかりPRできるよう、学生生活では

成長するチャンスを求めて、楽しみながら自分を磨いてもらえたらと思います。私は居酒屋で6年間アルバ

イト続けたことで、お客さんとの交流で日本語能力がついたし、推しのコンサートや京都旅行に行ったり

と、自分の好きなことを思いっきり体験してきました。今はまだ新人で会社のみなさんに頼ってばかりで

すが、いつか周りのみなさんに頼ってもらえるよう、これからもしっかり勉強していこうと思います。会

社で信頼関係を築く上で、高い日本語能力が必要になるので、JLPTや大学の勉強を頑張ってください！ 

【採 用 情 報】募集職種｜人材業界 仕事内容｜就労外国人のサポート・ 

       資料の翻訳・通訳 

【選考データ】選考過程｜書類選考、個人面接（3回） 

       面接で聞かれたこと｜志望動機、大学での専攻、将来の展望  

【在 留 資 格】技術・人文知識・国際業務 

 国際福祉開発学部 

国際福祉開発学科 

2024年3月卒業 

グエン ティ ミー リン 

内定先｜Man to Man株式会社 

  業界｜就労外国人のサポート 

      リンさん 


